



Noticias

Proyecto sobre determinantes sociales en resultados de salud en Oncología.

SEOM va a liderar el proyecto **Determinantes sociales en los resultados de salud (SDoH) en Oncología: desafíos y oportunidades**. El objetivo es fomentar la equidad en salud, comprender, informar y mejorar las políticas relacionadas para mejorar los resultados del cáncer a través de SDoH. Si está interesado en participar en este proyecto, puede escribir un e-mail a maniagarada@seom.org

Esta iniciativa ha sido financiada por una beca independiente de MSD, a través del **Programa MSD Oncology Policy Grant**.

SEOM2024 y la Sociedad de la Nieve

De cara a **SEOM2024**, y dada la actualidad de la vivencia de los supervivientes del **accidente de los Andes de 1972**, desde SEOM se ha contactado con algunos de ellos y habría opción de que alguno diera una **charla motivacional** presencial sobre **"resiliencia, gestión de equipos y tipos de liderazgo"** en el Congreso. Antes de cerrar dicha charla, en la que además habría la posibilidad de hacer preguntas, queremos conocer su opinión como socio al respecto. **Por ello, por favor, conteste SI o NO sobre su interés en esta charla, en este enlace**

Gracias por su colaboración

Consenso iberoamericano sobre biomarcadores en cáncer colorrectal

Ya está disponible el **I Consenso Iberoamericano sobre biomarcadores en cáncer colorrectal**, resultado de la colaboración entre varios miembros de la Red Iberoamericana de Oncología. El objetivo es proporcionar a los médicos un **documento de recomendaciones** que sintetice la información disponible acerca de los **diferentes biomarcadores y tecnologías para el tratamiento del cáncer colorrectal**. Este consenso ha sido posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Merck**.

Consenso

Día Mundial del Cáncer 2024: Súmese y difunda el movimiento "Ejercicio contra el cáncer"

Con motivo del Día Mundial del Cáncer que se celebra el domingo, 4 de febrero, SEOM presentó este lunes en rueda de prensa en el Movistar Academy Magariños, pabellón del club de baloncesto Estudiantes, el **informe Las cifras del cáncer en España 2024**, que puede referenciar en sus artículos y publicaciones al disponer de ISBN, y el **movimiento SEOM "Ejercicio contra el cáncer"**. Le animamos a compartir con sus pacientes el spot y sumarse a este movimiento. Encontrará el material en la página monográfica del Día Mundial, disponible en la web de SEOM.

Más información



Abiertas las inscripciones a la 2ª edición del Curso SEEO-SEOM sobre trombosis y cáncer

El próximo **5 de febrero** se abren las inscripciones a la segunda edición del **I Curso de formación en trombosis asociada a cáncer**, impulsado por la Sociedad Española de Enfermería Oncológica (SEEO) y la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), con el objetivo de concienciar a la Enfermería Oncológica de la asociación entre trombosis y cáncer, instruir en el reconocimiento temprano de síntomas y signos para poder hacer un diagnóstico precoz, así como la prevención y evitación de los factores de riesgo; y conocer las pruebas diagnósticas para realizar un diagnóstico adecuado del evento tromboembólico. El plazo de inscripción se cerrará el **26 de febrero** y el curso dará comienzo el **11 de marzo**. Durante el año, se realizarán seis ediciones. El curso cuenta con la colaboración sin restricciones de **Rovi** y la alianza **Bristol Myers Squibb** y **Pfizer**.

Inscripciones



El 14 y 15 de marzo en Barcelona se celebra la X Jornada en Cáncer de Mama Hereditario

La **Sección SEOM de Cáncer Familiar y Hereditario**, junto a **GEICAM** y **SOLTI**, organizan la X Jornada en Cáncer de Mama Hereditario, que se celebrará en **Barcelona** el próximo **14 y 15 de marzo**, una edición especial con actividades conmemorativas del décimo aniversario. El objetivo de la jornada es familiarizar a los especialistas implicados en la investigación, diagnóstico y tratamiento del cáncer de mama hereditario con los requerimientos médicos, éticos y legales de las pacientes, así como con las nuevas oportunidades terapéuticas y sus implicaciones. Ya puede consultar el [programa científico](#) e inscribirse. La cuota de inscripción es de 80€ para asociados y 120€ para no asociados. Tendrán prioridad para solicitar las plazas los socios de GEICAM, SOLTI y SEOM.

X Jornada en cáncer de mama hereditario

Encuesta para mapear dónde se ofrece ejercicio supervisado a pacientes con cáncer

El **Grupo de Trabajo Ejercicio y Cáncer de SEOM** le anima a responder una breve encuesta con el objetivo de realizar un mapeo, a modo de observatorio, que identifique los lugares donde se ofrece ejercicio supervisado a pacientes con cáncer. Este mapa será una herramienta útil para ubicar y conocer los espacios y programas especializados que brindan actividad física adaptada a las necesidades de los pacientes con cáncer. El fin es fortalecer y promover la creación de programas que faciliten el acceso a la actividad física supervisada durante todas las etapas del manejo de pacientes con cáncer. [No le llevará más de 1 minuto responder a la encuesta.](#)

Encuesta

Acceda al catálogo común de pruebas genéticas del Ministerio de Sanidad

Ponemos a su disposición el **catálogo común de pruebas genéticas**, recientemente presentado por el Ministerio de Sanidad, en el que ha participado activamente SEOM. Desde [este enlace](#) puede consultar los datos de las pruebas genéticas y genómicas que cuentan con un buscador y pueden remitir observaciones a través del buzón: cau-servicios@sanidad.gob.es

Catálogo

Ampliado el plazo de inscripción al Master SEOM



+mir

Participe en el 17º Concurso +MIR de Casos Clínicos para Residentes

Ya está abierto el plazo de envío de casos al 17º Concurso +MIR de Casos Clínicos para Residentes. De todos los casos presentados, el Comité Científico elegirá tres ganadores que se darán a conocer en SEOM2024 y obtendrán un premio con una dotación económica de 1.200 euros (primero), 900 euros (segundo) y 600 euros (tercero). Los tres casos premiados se publicarán en la Revista SEOM y se presentarán en el XIX Curso para Residentes 2025. **Además, por tercer año, se seleccionarán los tres mejores casos de interés molecular**, que se presentarán en **SEOM2024** mediante una **exposición oral**. El plazo de envío de casos estará abierto **hasta el 5 de abril**. Le animamos a consultar las bases de participación, la guía de valoración positiva y todos los recursos que SEOM pone a su disposición para la elaboración de un buen caso clínico, disponibles en la web del Concurso. Este concurso es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Gilead**.

*Importante: los autores principales deberán ser socios de SEOM **antes del 12 de marzo**.

Más información

Encuesta dirigida a los Tutores de Residentes en Oncología Médica

El **Grupo de Trabajo de Tutores de la Sección +MIR** le invita a realizar una encuesta anónima que aborda aspectos profesionales, laborales y personales para conocer la situación real de los tutores en España. Con los resultados obtenidos intentaremos ofrecer recursos que puedan ser útiles para mejorar las condiciones de los tutores, socios de SEOM. Su opinión es muy importante.

Encuesta

Inscríbese al XVIII Curso SEOM para Residentes: Cuidados Continuos para R1 y R2

Ya están abiertas las **inscripciones** al XVIII Curso SEOM para Residentes: Control de Síntomas y Terapias de Soporte, dirigido principalmente a **residentes de los primeros años (R1 y R2)** que se celebrará el **29 de febrero y 1 de marzo** de 2024 en **Valencia**. Le animamos a consultar el [programa científico](#) donde se abordarán, entre otros temas, el manejo de las urgencias oncológicas, el control del dolor, aspectos éticos, el manejo de la toxicidad de los tratamientos y las situaciones complejas. Además, de sesiones sobre habilidades de comunicación y recursos formativos e informativos de utilidad para los residentes.



De Socio a Socio

El **Dr. Jesús García-Donas** le indica que los días 4 y 5 de marzo se realizará en online el **I Workshop GETTHI en Inteligencia artificial**.

Más información >

4
mar

Artículos Científicos

Lancet, 2024 Jan

Individualised neoantigen therapy mRNA-4157 (V940) plus pembrolizumab versus pembrolizumab monotherapy in resected melanoma (KEYNOTE-942): a randomised, phase 2b study

Comentario

NEJM Evid, published January 23, 2024

Nab-Paclitaxel plus Gemcitabine and FOLFOX in Metastatic Pancreatic Cancer

Comentario



Copyright © 2024 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Tel: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves: 9:00 - 18:30 h
Viernes: 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a epo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

Solicitar baja | Contacto

"[IF:REWARDS]" "[HTML:REWARDS]" "[END:IF]"